

Gobierno civil

[...]

UN DESAHUCIO EN HERRERA

En el Gobierno civil estuvo ayer una Comisión de vecinos del barrio de la Herrera, para protestar por el desahucio del obrero Isaac Pinto¹³, que vivía con su mujer y tres hijos en una habitación de aquel barrio.

Fueron recibidos por el secretario particular del gobernador, manifestándoles que la primera autoridad nada podía hacer en el asunto, puesto que el desahucio se verificaba por la vía judicial, ante la que podrían hacer su protesta.

Para la realización del desahucio fueron enviados a Herrera varios números de la Guardia civil.

No ocurrieron incidentes.

UN DESAHUCIO EN HERRERA

En el Gobierno civil estuvo ayer una Comisión de vecinos del barrio de la Herrera, para protestar por el desahucio del obrero Isaac Pinto, que vivía con su mujer y tres hijos en una habitación de aquel barrio.

Fueron recibidos por el secretario particular del gobernador, manifestándoles que la primera autoridad nada podía hacer en el asunto, puesto que el desahucio se verificaba por la vía judicial, ante la que podrían hacer presente su protesta.

Para la realización de' desahucio fueron enviados a Herera varios números de la Guardia civil.

No ocurrieron incidentes.

¹³ Isaac Pinto Sardón, miembro del FP de Alza y Gudari del bon. Gipuzkoa, mutilado e internado en el Campo de Gurs.